

Dringlichkeitsantrag Nr. 3835

vom 20.02.2018

von Die Grünen - rosa liste

Umsetzung des Bürgerentscheids „Raus aus der Steinkohle“

Beschluss:

1. Die Dringlichkeit, über den aktuellen Stand der Planungen bezüglich der Umsetzung des erfolgreichen Bürgerentscheids „Raus aus der Steinkohle“ zu berichten, **wird zuerkannt.**
2. Die Dringlichkeit, den Stadtrat zeitnah mit einem Beschlussvorschlag über die verschiedenen möglichen Ausstiegsszenarien und deren ökologische und ökonomische Auswirkungen sowie mit einer Bewertung hinsichtlich der Genehmigungsfähigkeit durch die Bundesnetzagentur zu befassen, **wird nicht zuerkannt.**
3. Der Bericht über den aktuellen Stand der Planungen ist erfolgt.
4. Der Antrag Nr. 3835 findet damit seine Erledigung.